

## Semiserio: la incursión de ¿ovnis? en nuestro espacio aéreo y un tenor que le canta a "Putler"

Elia Simeone R.  
 esimeone@laprensaaustral.cl

Será por eso del hidrógeno verde o la amistad de Flies con los de la Nasa. Será porque las navieras miran nuevamente con ojos ávidos hacia el estrecho de Magallanes dada la sequía que está afectando al canal de Panamá o porque Punta Arenas será sede de un congreso mundial de mujeres periodistas y escritoras.

Será porque... Bueno, lo cierto es que Magallanes entró de lleno en la internacionalización y ésta, si bien tiene sus beneficios para una zona tan retirada del mundo y alejada de los juegos de poder, conlleva también enfrentar problemas y amenazas al estilo del Primer Mundo.

Esto ya se hace sentir. No estaremos aún en el G-7, pero tuvimos al mismísimo Tío Sam asegurando que respeta la soberanía de Chile sobre el estrecho de Magallanes. A través de una carta, el agregado de prensa de la embajada de Gringolandia desmintió que con el león Milei estuvieran planeando hacer ejercicios militares conjuntos en la denominada "Gran Operación Resguardo del Estrecho de Magallanes".

No faltan los conspiracionistas que aconsejan irse con cuidado. "Ummm, el problema es que la nación del norte es un tanto mentirosilla", refiere un analista internacional que pidió reserva de su nombre por temor a represalias. Una fuente militar nos recordó el ejército fantasma comandado por el general Patton en Normandía, que incluía cientos de tanques inflables que, desde la distancia, se veían como reales. ¡Pobre Hitler, se rieron en sus barbas! ¡Qué decir de la llegada del hombre a la luna y eso de "este es un pequeño paso para el hombre, pero un gran salto para la humanidad".

¿Es que nadie se acuerda cuando el entonces secretario de Estado, Colin Powell, alertaba al Consejo de Seguridad de la Onu, en febrero de 2003, que Irak poseía armas de destrucción masiva para justificar el inicio de la guerra?

La administración de George W. Bush nos hizo un spoiler de la que hoy se conoce como "posverdad", emperifollado concepto creado por algún iluminado que, en rigor, se usa para esconder una palabra tan fea como... mentira.



El mismísimo Giorgio Tsoukalos ya está haciendo sus maletas para venir a la zona a investigar. ¿Estaremos frente a una nueva incursión extraterrestre? Esta es una pregunta que Giorgio buscará responder. ¿Estos alienígenas serán hostiles o podrían ser nuestros salvadores?

Trump ha sido el rey de la posverdad. En plena pandemia, aseguró que el coronavirus estaba "bajo control".

### La "Gran Operación Resguardo del Estrecho de Magallanes"

Volviendo a lo que nos preocupa, la mentada "Gran Operación Resguardo del Estrecho de Magallanes", cabe recordar que la otrora tierra de los Sioux, Cherokee y Catawba es buena para idear y poner nombres pomposos a sus acciones militares: Operación "Tormenta del Desierto", Operación "Nuevo Amanecer", Operación "Alcance Infinito" y la famosísima Operación "Tridente de Neptuno", la que le permitió capturar y matar a Osama bin Laden... Bueno, si es que realmente está muerto. Como dijo Santo Tomás: "Ver para creer". Un portaaviones gringo arrojó el cuerpo del líder de Al Qaeda en algún lugar del mar de Arabia, sin dejar rastro... Ummm, como diría el Bombo Fica: "Sospechosa la w...".

Por eso, people, hay que andarse con cuidado con la mansa operación en el paso bioceánico.

"¿No era que el estrecho era nuestro?", esa es la pregunta que la señora Juanita, mientras estaba comprando en la feria, nos formuló. Sí, el estrecho es nuestro y la mentada operación, verdadera o más falsa que los tanques de Patton, acá no tiene lugar. ¡Así es que gringos y pibes argentinos andense con cuidado, miren que sólo ayer celebramos el Día del Reservista!

### ¿Alienígenas ancestrales?

Tan internacionales estamos que, coincidente o no con eso de la "Gran Operación Resguardo del Estrecho de Magallanes", aviones Fach cruzaron los prístinos cielos magallánicos hacia la boca oriental del estratégico canal para interceptar a naves que habían violado nuestro espacio aéreo. El episodio, negado por los pibes de Milei, pero reconocido por la ministra Maya Fernández, sigue bajo investigación por la ¿inteligencia? militar chilena. Resulta en sí mismo un tanto sospechoso.

No es para menos. Se movilizaron aviones supersónicos caza F-5 Tigre III de la Fach. El Ministerio de Defensa argentino negó todo, todito. Esto, para un saqaz analista internacional chilensis, tiene graves implicaciones. Paso a citar su advertencia escrita de su puño y letra en una columna de opinión: "Subcutáneamente, esta negación implicó afirmar que, o la Fach es incompetente y no es capaz de distinguir entre un helicóptero, un avión civil y un jet militar o, simplemente, está mintiendo y ha inventado el incidente". ¡Fuertes declaraciones!

Desde el otro lado de la frontera, otro articulista simple e irónicamente concluyó: "... Cuando el ovni tiene cola, orejas, bigotes y maúlla, es difícil no tener sospechas cada vez más fundadas de que se trata de un gato".

El caso da para un capítulo especial del programa de History Channel "Alienígenas ancestrales". De hecho, dicen

que el mismísimo Giorgio Tsoukalos ya está haciendo sus maletas para venir a la zona a investigar. ¿Estaremos frente a una nueva incursión extraterrestre? Esta es una pregunta que Giorgio buscará responder. ¿Estos alienígenas serán hostiles o podrían ser nuestros salvadores?

### Vienen al reencuentro de Karim

Algunos plantean que esto no tiene nada que ver con conflictos bélicos ni temidas invasiones. Para ellos, la supuesta violación de nuestro espacio aéreo no fue producto de alguna nave argentina que quiso probar cuán atenta estaba nuestra fuerza supersónica de Chabunco o un avión al que, simplemente, se le echó a perder la brújula.

¡No, señores, la verdad es otra! Aquí está la mera posverdad: los ovnis que están aquí y han llegado en búsqueda de Karim, luego de su primera abducción en 2012 camino a Puerto Natales. "Después de ese evento -recordó este año el nene de papá- veía búhos y lechuzas en todas partes...".

¿Y qué quieren del pobre Karim? Lo mismo que los yanquis: los papeles que -según el relato del parlamentario- le entregó el hombrecito de otro planeta y que eran secreto de la Nasa. Documentos que aún queda celosamente.

### ¿Que caigan los poderosos!

El Presi, siempre enojado con la prensa burguesa, cuando habla deja la mansa embarrá. Pero, es un cuñero

profesional. Su "que caigan los poderosos" sacó ronchas y nos recordó aquel culebrón venezolano "Los ricos también lloran". Choreado con tanta crítica liviana, reiteró: "Hay un señor que se creía todopoderoso, que podía actuar con impunidad...".

Ese es mi Presi, que no se deja amedrentar por la elite infame y que, a propósito del caso Audios, aplica el dicho popular "a palabras necias, oídos sordos".

### El caso Audios

Y si de dichos se trata, el otro que dejó la grande fue el aludido Hermosilla y su peculiar lenguaje y hay muchos que quisieran ser hoy "más sordos que una tapia", sobre todo luego de que el hermanito de Hermosilla anunciara que irán relevando poco a poco ciertas conversaciones del otrora encumbrado leguleyo.

Muchas son las frascetas para el bronce que se conocen del caso Audios, como aquella de la caja negra ("Necesitamos una caja para gastos... porque parte importante de esta hue... se arregla con plata, que se pasan así y se pasan en un sobre"). Aquí se aplica el dicho: "Calla y escucharás, escucha y aprenderás".

Machista recalitrante, deplorables son sus expresiones sobre las ucranianas y mujeres de otras nacionalidades.

Hermosilla, ¿tus padres no te enseñaron que tenemos dos oídos y una boca para que escuchemos más de lo que hablamos? Salomón, conocido por su sabiduría, escribió en Eclesiastés: "Hay tiempo de callar y tiempo de hablar".

Bueno, seguramente, el jurisconsulto en cana estará viviendo en carne propia otro dicho: "La sabiduría viene de escuchar, el arrepentimiento de hablar".

Pero, señores, hay otros que, simplemente, están esperando las filtraciones seleccionadas del hermanito de Hermosilla y dicen: "Soy todo oídos".

### El tenor amigo de Putler

Dejemos a los brother Hermosilla a un lado y regresemos al tema que motivó este semiserio: la internacionalización de Magallanes.

Señores, nadie es profeta en su tierra y, por eso, el tenor "Nacho" Gómez pescó sus petacas y marchó a la mismísima Rusia. Reaccionando a un anterior semiserio, nos hizo precisar que no es amigo de Volodimir Zelenski, pero nos

Fecha: 08-09-2024  
 Medio: El Magallanes  
 Supl. : El Magallanes  
 Tipo: Noticia general

Pág. : 7  
 Cm2: 354,2  
 VPE: \$ 708.374

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:

3.000  
 9.000  
 No Definida

**Título: Semiserio: la incursión de ¿ovnis? en nuestro espacio aéreo y un tenor que le canta a "Putler"**

reveló una verdadera bomba: es cuate de Putler (acronimia original entre Putin y Hitler, luego de atacar Ucrania).

"Lo que sí es real, importante y les autorizo a publicar una notita al respecto es que en octubre de 2019 conocí a don Vladimir Putin. Tengo una relación de cordialidad y respeto con la familia de Putin porque a su sobrino le gusta mi música de pop lírico y rock clásico y, gracias a eso, ciertas personas importantes me respetan y me dan mi espacio", afirma el hombre con total humildad.

El tenor no se anda con chicas y este hijo magallánico ha sido el más internacional, teniendo el privilegio de hablar con Putin en un evento privado en Moscú en donde él estaba presente. ¡No cualquiera lo hace!

Su relato -nada de sobrado- sigue así: "En esa ocasión, canté "We are the champions" (rock clásico en inglés) y "Bésame Mucho" (pop lírico en español) y O Sole mio (clásica napolitana en italiano)".

¡Qué versatilidad!

Ya sé que quienes están leyendo querrán saber qué pasó después entre nuestro "Nacho" Gómez y Putin. "Después de cantar, le pregunté si me podía acercar y hablar con él y me dijo que



La fotografía con Putin que nos envió "Nacho" Gómez para acreditar la veracidad de su encuentro con el Presidente de Rusia.

sí y dio la orden de que su seguridad nos permitiera acercarnos. Le dije que lo admiro porque, cuando él era niño era pobre, logró superar muchas adversidades hasta transformarse en líder de

Rusia y en un ícono de la edad moderna. Me dijo: 'Has hecho un comentario muy inteligente'", refirió Ignacio.

Como buen embajador de Magallanes, "Nacho" Gómez habló con el ex agente de in-

teligencia sobre la Patagonia chilena.

"Le presenté a mi esposa. Me preguntó si me gustaba Rusia, le dije que sí que me gusta la parte calurosa de Rusia".

Y, como todo artista que

tiene que buscar futuras opciones, nuestro tenor no desperdició esta tremenda oportunidad: "Le dije que estaba para servirle con mis conciertos. Para mi alegría, me felicitó y me dijo que soy uno de los cantantes a nivel mundial con una de las voces más potentes en vivo y con uno de los registros vocales más increíblemente versátiles que ha escuchado a lo largo de su vida".

¡Sos tremendo, "Nacho"!

¿Cómo concluyó este asombroso encuentro entre un magallánico y el líder ruso? Así lo relata nuestro compatriota: "Luego, nos tomamos unas fotos para recordar el momento. Y atesoro ese momento con gratitud ya que es el tercer Presidente importante que conozco".

El relato sencillo no deja de ser impactante y, para descreer a quienes están dudando de él, le pedimos a "Nacho" Gómez que nos entregara una prueba y nos envió su fotografía con Putin.

Bueno, este semiserio ya está llegando a su fin. Tras haber desclasificado el gran secreto de "Nacho" Gómez Antes y su amistad con Putin, envalentonados advertimos a Milei y a Biden: "¡No se metan con el estrecho, ya tenemos quién nos defienda!".